ました。

期間限定の新ルール! ~感染を防ぐために~

かの新ルール(期間限定)を指導員間で決め<u>:</u>午後で複数回の公園に行く日程で生活をし:たんでっ--aと指導員に見せにきた米井さく 今回の臨時休校を受け、AMIではいくつ! 今回の長期休みでは、各ホーム、午前と!

て第一・第二メンバー全員に集まってもら!ジの練習試合しない?』と指導員から提案! ケモンって何?』と指導員が聞くと『これは 方について話をすることに! い、指導員から約1ヶ月間のAMIの過ごし!すると『やりたい!』と西メンバー。

【期間限定 新ルール】

宿題・昼食・おやつのときは、飛沫感染:チームで『勝点』を付けて勝利したチーム: を防ぐため、お喋り禁止!

1

3 洗うこと!(ペーパータオルを使用)

2

公園後や昼食・おやつの前後は必ず手を!を行うことに!

こ遊びなど…)

4 全員で協力し、ルールを守ること!

…。 B とつぶやくメンバー。 B とりあえず期。 この日の最後の試合では、中野指導員のi最初は折り紙の本を見ながらみんなで折って 守っていかんと…。 A 『コロナって怖いなあ! 『指導員2点A・『西2点Aと大接戦!・

今回の危険性と重要性を再確認することがで言りぬで圧勝。公園からの帰り道『大元強か言『私のはごんなの!』としずくちゃん・はな メンバーたちと共有したこともあり、改めて!した! 試合結果は大元チームが『勝点!員)に教えてもらった!』とれなちゃん。

員から話をしました。

子どもたちと協力し、体調管理に気を付けな;だ時間があります! がら過ごしていきたいと思います! いつもとは大きく違うAMIでの生活…。 るのか乞うご期待!

リベンジカップに向けて ~合同練習編~

2日(月)の出来事。この日は、朝の会にiということもあり『公園時間に大元でドッiソを描いていました。『スゴイな!· このポ ています。公園の時間を長時間確保できる! た君(1年)。うつし絵にたくさんのポケモ

|が連続||試合になる勝ち残り形式で練習||試合||ハマっているメンバーが増えてきています! ム25 西チーム25 指導員&低学年チームの3!し絵に夢中なさくた君の姿がありました!

接触の多い遊びは禁止!(Sケン・ごっ!ームを組み直し『最残』メンバーになった! 大元チーム。西、指導員チームを圧倒する 前回のウルトラAMIカップを終え、チ

だアンドン勝点を伸ばします。西チームも

間限定のルールだから、最初は難しいかもし!豪速球を西ホームの平田ゆうま君(1年!いましたが、なかなかうまく作れず苦戦する れんけど…少しずつ慣れていこう!。と指導:生)がバシッとキャッチ!。1年生であれ:姿が…。

ったな…」とつぶやく西メンバーでした。

しかし、リベンジカップまでにはまだま!オリジナルのお雛様を作ったメンバーたち。 どのチームが優勝す!お家に持って帰るために完成した作品を大事

:に袋へしまう姿が印象的でした☆

うつし絵での出来事

3日(火)の出来事。この日は大元チー!した。その後も『まだまだ描くっ!』とうつ …」と描いてあるポケモン全て教えてくれま 他にも、男子メンバーを中心にうつし絵に 3日(火)、『見てみて! こんなに描い

•

また『コロナウイルスについて』の絵本を言声が上がるスーパープレイを見せてくれま言のところへ『これ、よっちゃん(福原指導 以上の新ルールを聞いて『大変じゃけど、

三食けじと応戦し、この日は『大元3点』・

三田しずくちゃん・三宅はなえちゃんたちが折ります。
 |取れるのやばいな!a と他チームからも歓|| その後、完成した作品を持って冨田指導員 えちゃん。扇子を作ったり、顔を描いたりと り紙でお雛様とお内裏様を作っていました。 4日(水)、1年生の有田れなちゃん・上

生活の様子









宿題・昼食・おやつの場面では、静かに取り組んでいる各ホームのメンバーたち。少しずつ生活にも慣れてきている状況です!

保護者の方から

現在、数名の保護者さまからたくさんの寄付品が届いている状況です!

また、「本当に助かっています!」「いつもありがとうございます!」など…いつも声をかけてくださる 保護者の皆さま、本当にありがとうございます!









大元・西合同遊びの様子







普段はライバル同士の両ホームですが、一緒に遊ぶ ことで絆が深まっている様子が見られます!! こ んなときこそ「協力」して乗り切りたいと思いま す! 3月2日より、このように個包装のおやつを提供しています。昼食時と同様に「しゃべらず、前を向いて」のおやつ時間が少しでも満足できるように、いろいろな種類のおやつを準備しています!





お知らせ

- ●昼食の際には、食品を必ずラップ等でくるむなどの配慮をお願い致します。(おにぎり・サンドイッチ・おかず類・果物類など) 判断が難しい場合はスタッフが確認するので、お声かけ下さい。
- ●春休みの間は、人員配置の関係もあり、大元・西ホーム合同で公園遊びをすることがあります。どちらかの公園で遊んでいることが多いため、お迎え等で何かある場合は、連絡帳等でのご連絡を必ずお願いします。